
 

PPAAVVOONNAA  HHAA  UUNN  SSOOGGNNOO  
  

44..000000  CCIITTTTAADDIINNII  DDII  PPAAVVOONNAA  
HHAANNNNOO  GGIIÀÀ  FFIIRRMMAATTOO  LLAA  PPEETTIIZZIIOONNEE  

PPEERR  LL’’AABBBBAASSSSAAMMEENNTTOO  DDEELLLLAA  FFEERRRROOVVIIAA  
 

Il Consiglio Comunale di Albano ha votato 
all’unanimità un ordine del giorno per 

l’abbassamento della ferrovia e ha 
destinato 9 milioni di euro alla 

realizzazione dell’opera. 
 

MARTEDÌ 18 LUGLIO 2006  
ORE 20 

PIAZZA BERLINGUER  
  

PPAAVVOONNAA  SSCCEENNDDEE  IINN  PPIIAAZZZZAA              
PPEERR  FFAARR  SSEENNTTIIRREE  LLAA  SSUUAA  VVOOCCEE  

INCONTRO CON LE ISTITUZIONI 
Sono invitati a partecipare i rappresentanti della Circoscrizione di Pavona, dei Comuni di 
Albano Laziale, di Castel Gandolfo e di Ariccia, della Provincia di Roma, della Regione 
Lazio, della RFI, del Parlamento, del Ministero dell’Economia e delle Finanze, del 
Ministero delle Infrastrutture e del Ministero dei Trasporti. 
 

Nel corso dell’iniziativa verranno consegnate alle istituzioni  
le prime 4.000 firme dei cittadini di Pavona  

che chiedono l’abbassamento della linea ferroviaria.  
 

Comitato di quartiere “Pavona Uno”       Comitato “Sotto terra il treno, non i cittadini” 



QUESTO È IL FUTURO PER PAVONA? 

 
 

NO, GRAZIE! VOLTIAMO PAGINA.  

 

SOTTO TERRA IL TRENO, NON I CITTADINI 


